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Niederschrift über die 
11. Sitzung II. des Kinder- und Jugendbeirates  

 
Sitzungstermin: Mittwoch, den 17 Juni 2015 
Sitzungsbeginn: 18:30 Uhr 
Sitzungsende:   19:51 Uhr 
Ort, Raum:  Sitzungsraum I, Rathaus, Hauptstraße 16, 21465 Wentorf bei Hamburg 
  
Anwesend sind: 
Herr Lucas Siemers  Beiratssprecher 
Herr Dennis Zdunek  1. stellv. Beiratssprecher (bis 19:15Uhr) 
Frau Runa Jorißen   Beiratsmitglied 
Frau Mette Rathjen  Beiratsmitglied 
Herr Bjarne Erb         Beiratsmitglied 
Frau Laura Petersen  Beiratsmitglied 
Frau Rumina Galanawi  Beiratsmitglied  
 
 
TAGESORDNUNG: 
 
Öffentlicher Teil: 
 
1 Eröffnung der Sitzung 
 
2 Niederschrift vom 13.05.2015 
 
3 Anfragen an den Kinder- und Jugendbeirat 

4 Berichte des Beirats  

 4.1 Revue Berlin Ausflüge: Was hat uns gefallen, was nicht, was wollen wir machen? 

 4.2 Logo des Beirats 

 4.3 Aus den Ausschüssen 

5 Jugendrelevante Themen in den Ausschüssen 

 - Beauftragungen durch den Beiratssprecher 

6 Berliner Landstraße 

7 Anfragen an die Verwaltung 

 - DLRG Kinderschwimmen 

8 Ausflug in den Landtag mit MdL Habersaat 

9  Fahrradstraße zur Regionalschule 

10 „Schuldenspiel“ 

11 Fortschreibung Ideenpool 

  - Projekt zur 800-Jahr-Feier der Gemeinde in 2017 

  - Sportprojekt in einer Sporthalle 

  - Jugend im Rathaus 
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PROTOKOLL:  
 
 
1 Eröffnung der Sitzung  

Der Beiratssprecher Lucas Siemers eröffnet die Sitzung, stellt die ordnungsgemäße Ladung 
fest und begrüßt die anwesenden Mitglieder.  

 
2 Niederschrift vom 10.06.2015  

Die Kenntnisnahme der Niederschrift wird verschoben auf die folgende Sitzung. 
 
3 Anfragen an den Kinder- und Jugendbeirat  

Thema: Bauernvogtskoppel: Im Bebauungsplan der Bauernvogtskoppel scheint keine 
Freizeitfläche für Kinder und Jugendliche vorgesehen zu sein, obwohl dort ein Wohngebiet 
gebaut werden soll und es eine der letzten Grünflächen ist. 
 
Beschluss: Der Kinder und Jugendbeirat sieht die Interessen in dem vorliegenden, 
vorgesehenen Bebauungsplan nicht berücksichtigt und ist gegen diesen Bebauungsplan. 
 Abstimmungsergebnis: 
7/0/0 
 
Dennis Zdunek wird in den PUA entsendet. 

 
 
4 Berichte des Beirates  
 

4.1: Berlinfahrt: Lucas Siemers berichtet von einem positiven Gespräch mit dem Beirat aus 
Büchen. Die mitgefahrenen Mitglieder des Beirats sprechen positiv von der Berlinfahrt und 
könnten sich eine Zusammenarbeit mit anderen Jugendbeiräten durchaus vorstellen. 
Der Beiratssprecher weist daraufhin, dass einzelne Mitglieder des Kinder und Jugendbeirates 
keine Absprachen und Versprechungen im Namen des Beirates an Dritte ohne Beratung 
innerhalb des Beirates durchzuführen haben. 

 
4.2: Logo: Der Beirat stellt fest, dass der Etat für das Geld, um eine Firma für die Herstellung 
eines Logos für den Kinder- und Jungendbeirat zu beauftragen, gering ist. Zudem wäre eine 
Fertigstellung des Logos vor Ende des Jahres voraussichtlich nicht möglich. 
Jedes Mitglied wird beauftragt sich umzuhören, ob es Interessanten gibt, die sich dieser 
Aufgabe annehmen würden. Ansonsten besteht die Möglichkeit diese Aufgabe 
auszuschreiben. 

 
4.3: Berichte aus den Auschüssen: 

-PuA, Buslinie 237, Taktung, Dennis Zdunek: 
Der 235 ist eine verlängerte Buslinie, die von Glinde über Reinbek (mit 50min Pause) 
nach Wentorf (an der Hauptstraße entlang bis ca. Casinopark) führen soll. Es ist eine 
stündliche Taktung vorgesehen. 

 
BA: Prävention, Lucas Siemers: 
- Die 5/6 Zügigkeit wird für das kommende Schuljahr aufgehoben. 
- Im nächsten Schuljahr wird erst anhand der angemeldeten Schülerzahlen 

festgestellt werden können, ob dies auch für das kommende Schuljahr nötig ist. 
 
 
5 Jugendrelevante Themen in den Ausschüssen  
 Es gab keine jugendrelevanten Themen in den Ausschüssen. 
 
 
6  Berliner Landstraße:  

Durch das Ordnungsamt wurde festgestellt, dass die Geschwingkeitsbegrenzungen und rote 
Ampeln an der Berlinerlandstraße nicht berücksichtigt werden. Der Kinder- und Jugendbeirat 
sieht die Sicherheit der Schulkinder gefährdet und strebt ein Projekt, die Fahrer auf die 
Einhaltung der Verkehrsregel hinzuweisen. 
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7 Anfragen an die Verwaltung  
 Da kein Mitglied der Verwaltung anwesend war, wurde der TOP auf die nächste Sitzung 
 verschoben. 
 
 
8 Ausflug in den Landtag mit MdL Habersaat  
 Herr Lucas Siemers berichtet über die Möglichkeit, an einer Führung durch den Schleswig- 

holsteinischen Landtag teilzunehmen. Es besteht die Möglichkeit dies als normaler Besucher, 
mit einer Verabredung der jugendpolitischen Sprecher oder durch die Einladung eines 
Abgeordneten wahrzunehmen. 
Es wäre möglich weitere Kinder und Jugendliche, die nicht im Beirat sind, an diesem Ausflug 
teilhaben zu lassen.  
Antrag: Der Kinder- und Jugendbeirat beschließt den TOP auf die nächste Sitzung zu 
verschieben. 
Abstimmungsergebnis: 
4/1/1 

 
 
9  Fahrradstraße zur Regionalschule:  
 Antrag: Der Kinder- und Jugendbeirat befürwortet eine Fahrradstraße zur GS. 

Abstimmungsergebnis: 
0/2/4 

 
 
10  Schuldenspiel:  

Die Diakonie bietet Schulen an ein „Schuldenspiel“ für Schulen an. Die Schulen nehmen 
dieses Angebot nicht wahr.  
Der Kinder- und Jugendbeirat beauftragt den Beiratssprecher, das Schuldenspiel der Diakonie 
an die Schulen heranzutragen. 
Abstimmungsergebnis: 
6/0/0 

 
 
 Der Beiratssprecher beendet die Sitzung um 19:51 Uhr. 
 
 
 
 
 
 
 
 
gez. Lucas Siemers       Runa Jorißen 
Beiratssprecher        Protokollantin 
 
 


